
Compte rendu de la séance du 2 octobre 2014 

________ 

Convocations : 26 septembre 2014 

Affichage : 9 octobre 2014 Présents : Jean-François CORNIQUET, Philippe DUPONT, 

Serge OUTURQUIN, Patrick BETTIOL, Pierre-Jean 

BOUTELLIER, Réjane FARCY, Sylvie HESDIN, Pierre 

LEGRAND, Jacques VAN OVERBEKE, Michel WATIN 

 Excusé : Fabrice ELOY, 

Absent :  

Secrétaire de séance : Patrick BETTIOL 

 

Le compte rendu de la séance du 3 juillet est approuvé à l’unanimité. 

 

Etude des différents projets en vue de la demande de subvention IDEAL 

La commune peut prétendre à une subvention de 20 % sur un montant d’investissement de 50 000 € euros 

HT soit une subvention de 10 000 €. Le conseil Municipal procède au recensement de tous les travaux et 

acquisitions évoqués pour les années à venir :  

  

Radar pédagogique x2 

DATACOLLECT 

2028 € x 2 2413.32 € x 2 

Mise en conformité électrique des cloches 

BODET 

1742 € 2090.40 € 

Candélabre 

CEGELEC 

2338.15 € 2796.43 € 

Travaux peinture mairie 

Atelier du val de Selle 

1620 €  

Columbarium 3000 €  

Copieur 3000 €  

Chauffage grande salle 

SELLIER  

14 814.10 € 17 717.66 € 

Panneaux de signalisation  1500 €  

Compteurs de sectorisation 

VEOLIA 

8175.82 € 

8522.50 € 

9778.28 € 

10192.91 € 

         

        Total HT 48 768.57 € HT 

Le dossier sera transmis au Conseil Général courant octobre   

 

Demande de subvention dans le cadre du CIDT  

Une subvention de 25 000 € a été réservée par la communauté de communes afin de réaliser les travaux de la 

salle polyvalente (grande salle). Des devis seront réalisés et le dossier sera transmis avant la fin de l’année.  

 

Contrat d’assurance  

Après avoir comparé les garanties offertes et les tarifs, le Conseil Municipal décide à l’unanimité de résilier 

les contrats liant la Commune aux Assurances Mutuelles de Picardie et Groupama pour adhérer à la SMACL 

(Société Mutuelle d’Assurances des Collectivités Locales) et d’opter pour un contrat sans franchise.  

 

Etat d’avancement du projet d’assainissement 

Les travaux de construction de la station ont été attribués à la société MSE pour un montant de total de 

1 585 805 € HT soit 1 902 966 € TTC. Le syndicat étudie le plan de financement de ces travaux 

subventionnés à hauteur de 30 à 35 % et qui nécessiteront un emprunt sur 40 ans auprès de la caisse des 

dépôts et consignations. Ils devraient débuter au printemps prochain.  

Concernant l’alimentation en eau potable une réunion a eu lieu avec le responsable de service d’Amiens 

métropole au sujet de la ratification de la convention signée le 31 décembre 2012. Des propositions seront 

faites le mois prochain.  

Le point sur la rentrée scolaire  



Le RPI compte 85 élèves  

Une nouvelle enseignante a été nommée à l’Ecole de Bacouel Mme Elise GRAUX, elle est chargée des 

moyenne et grande sections des maternelles. (24 élèves) Elle est aidée par une assistante maternelle à temps 

complet. Les TAP se déroulent chaque fin d’après-midi de 15h45 à 16h30.  

 

Réunion des délégués à FDE  

Les délégués de la commune font savoir que de nouveaux compteurs électriques seront installés dans un 

avenir proche et que les propriétaires de parcelles devront veiller à l’élagage des arbres afin que les branches 

n’endommagent pas les lignes aériennes.  

 

Questions diverses  

GRDF propose l’installation d’un dispositif de télé relevage des compteurs sur les bâtiments communaux 

moyennant un loyer de 50 € par an et par bâtiment.  

A prévoir : une poubelle à l’Eglise, la suppression du tableau d’affichage, la rénovation des bancs de la 

cascade et du terrain de jeux.  

 


